

VERMERK

Betreff: Bürgerantrag vom 31.10.2023 zur FREIKARTE BREMEN

Der Beirat Blumenthal hat in seiner Sitzung am 13.11.2023 den o.g. Bürgerantrag beschlossen.

Nach intensiver Prüfung des Antrags durch die zuständige Behörde, ist per E-Mail vom 15.08.2024 im Ortsamt die folgende Mitteilung eingegangen:

„*Sehr geehrter Herr Backhaus,*

vielen Dank für Ihre Anregung. Für die Auswahl der teilnehmenden Einrichtungen gibt es verschiedene Kriterien, die erfüllt werden müssen. Dazu gehört auch, dass die jeweilige Einrichtung im Land Bremen liegen muss. Das hat wettbewerbsrechtliche Gründe (Stichwort EU-Beihilfe). Wenn wir eine Einrichtung in Niedersachsen zulassen würden, müssten wir allen Einrichtungen gleicher Art in Niedersachsen ebenfalls die Teilnahme ermöglichen. Entsprechend können wir keine Ausnahme machen, auch wenn es naheliegend erscheint. Wir würden gerne mehr Nutzungsmöglichkeiten in Blumenthal und Bremen Nord anbieten, allerdings erfüllen leider nicht alle die Voraussetzung des bargeldlosen Bezahls. Ohne dieses ist die FreiKarte nicht nutzbar. Wir nehmen gerne Hinweise auf weitere Einrichtungen in Blumenthal und erörtern mit diesen eine Teilnahme. Melden Sie sich gerne, wenn Sie weitere Fragen haben.“

Diese Mitteilung wurde den Beiratsmitgliedern zur Kenntnis per E-Mail übersandt und mit diesem Vermerk der Öffentlichkeit auf der Homepage des Orsamtes Blumenthal zugänglich gemacht.



(Fröhlich)